



## Une semaine de danse

**Prix de Lausanne ► Pour la 52<sup>e</sup> édition du prestigieux concours de danse, 87 candidats sont en lice, dont une Suisse.**

C'est parti pour une semaine de danse avec le Prix de Lausanne au Palais Beaulieu. Pour cette 52<sup>e</sup> édition du prestigieux concours, 87 danseurs (43 filles, 44 garçons), originaires de 18 pays, sont en lice. Les participants, âgés de 15 à 18 ans, ont été sélectionnés sur vidéo parmi 425 candidats. Une Suisse a été retenue pour cette édition, la Vaudoise Nadia Corboud, élève à la Danse Académie de Vevey.

Toute la semaine, les candidats seront jugés en cours de danse et individuellement sur

scène. La finale, programmée samedi, réunira les 20 meilleurs. Plusieurs prix seront alors attribués. Entre 6 et 8 danseurs recevront aussi une bourse d'études dans l'une des écoles ou compagnies partenaires.

Le jury est composé de neuf membres. Il est présidé cette année par Darcey Bussell, dame commandeur de l'Empire britannique et présidente de la «Royal Academy of Dance» de Londres. Le potentiel des danseurs est évalué selon plusieurs facteurs: sens artistique, aptitude physique, aisance technique ou encore capacité à s'affirmer. Comme à chaque édition, la semaine est divisée entre les cours de danse et les variations, classiques et contemporaines. **ATS**